



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 5 décembre 2025

LE JAPON FINANCE LE PROJET D'AMENAGEMENT DU SYSTEME D'IRRIGATION SOLAIRE POUR LES MARAICHERS DU DEPARTEMENT DU MONO

S.E.M. UEZONO Hideki, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon près la République du Bénin, a procédé ce vendredi 5 décembre 2025, à la cérémonie de signature du contrat de don avec M. Jacob AGOSSEVI, Directeur Exécutif de l'Association Vive le Paysan Nouveau, dans le cadre du « Projet d'aménagement du système d'irrigation solaire pour les maraîchers du Département du Mono », financé par le Japon pour un coût de plus de 41 millions de FCFA, à travers le programme intitulé « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

Lors de la cérémonie, S.E.M. l'Ambassadeur UEZONO a souligné que le financement du présent projet qui concerne principalement les communes de Grand-Popo et de Comé, s'inscrit pleinement dans les priorités de développement agricole identifiées par le Gouvernement béninois, notamment dans le Programme d'Action du Gouvernement (PAG) phase 2, où la modernisation de l'agriculture et le soutien à l'accès aux marchés sont des axes majeurs. Il a également souligné que grâce à cette contribution japonaise, la production maraîchère connaîtra une mutation de qualité pour la lutte contre la malnutrition au Bénin.

Le représentant des bénéficiaires de ce don a, pour sa part, exprimé sa profonde gratitude au peuple japonais pour cette assistance précieuse, qui s'intègre parfaitement dans le Plan stratégique de développement du secteur agricole au Bénin. Il a souligné que cet appui contribuera à renforcer les capacités des producteurs locaux et à consolider les efforts entrepris pour assurer une agriculture plus performante et résiliente.

